

## **Kolaborasi Summarecon Bandung, Pemerintah, dan Warga Raih Penghargaan Lingkungan Kelas Dunia**

**Summarecon Bandung** meraih penghargaan bergengsi kelas dunia di ajang prestisius **FIABCI World Prix d'Excellence Awards 2024** di Singapura, 30 Mei 2024. Summarecon Bandung dianugerahi **Gold Winner Environment Category** oleh FIABCI, Federasi Real Estat Internasional yang merupakan organisasi real estat terkemuka di seluruh dunia. Sebagai unit usaha PT Summarecon Agung Tbk, Summarecon Bandung diakui mengelola lingkungan kawasan seluas 300 hektare lebih secara unggul dengan terus bersama-sama dengan pemerintah dan warga lokal mengembangkan dan meningkatkan kualitas lingkungan di Summarecon Bandung dan area sekitar Gedebage.

**Adrianto P. Adhi, Presiden Direktur Summarecon** dalam acara tersebut menjelaskan, *"Penghargaan FIABCI ini menjadi bukti nyata dari kerja keras Summarecon dalam menghadirkan produk-produk properti yang tidak hanya inovatif, dan berkualitas tapi juga berwawasan lingkungan. Beragam apresiasi dan pengakuan FIABCI hingga kini telah didapatkan Summarecon di berbagai kawasan pengembangan kami di Kelapa Gading, Serpong, Bekasi, Bandung, Bogor, hingga Makassar."*

Gedebage adalah wilayah yang sering dilanda genangan, lalu lintas yang sangat padat, kondisi tanah yang kurang baik, dan juga kondisi ekonomi masyarakat yang perlu ditingkatkan. Summarecon Bandung mengatasi ini dengan pengendalian banjir melalui pembuatan taman dan enam buah danau yang luasnya 27 hektare. Untuk mengatasi kondisi tanah yang kurang baik, Summarecon Bandung menerapkan teknologi *Prefabricated Vertical Drainage (PVD)* dan *Prefabricated Horizontal Drains (PHD)*, hal ini untuk mengupayakan perbaikan kondisi tanah yang lebih baik.

Untuk mengatasi kepadatan lalu lintas, Summarecon Bandung bersama-sama dengan Pemerintah Provinsi Jawa Barat dan Pemerintah Kota Bandung, bekerja sama memperbaiki infrastruktur dengan menambah akses jalan, membangun jalan penghubung dari akses tol Gedebage KM 149 Padaleunyi dan menyediakan transportasi umum, serta memperbaiki pengelolaan *traffic* agar kondisi lalu lintas lebih nyaman. Summarecon Bandung juga menciptakan lebih dari 500 pekerjaan baru dan mendukung kontraktor serta vendor usaha kecil lokal.

Selain itu, Summarecon Bandung juga menanam lebih dari 20.000 pohon baru dan melestarikan pohon eksisting semaksimal mungkin serta memiliki lahan pembibitan (*nursery*). Danau dan pepohonan ini sebagai upaya menjaga habitat satwa lokal seperti burung kuntul kerbau dan burung blekok. Summarecon Bandung juga secara rutin

memproses 5.000 ton sampah organik per tahun dan mendonasikan lebih dari 100 ton sampah plastik bekerjasama dengan Yayasan Buddha Tzu Chi untuk didaur ulang.

Sebagai paru-paru kota dan untuk kenyamanan warga dibangun Taman Sumringah, taman publik lainnya, *bike sharing* BOSEH, jalur sepeda, dan lain-lain. Summarecon Bandung juga menyediakan stasiun pengisian kendaraan listrik dan menerapkan “Rumah Adem” di setiap rumah yang dijual untuk mengoptimalkan sirkulasi udara dan memaksimalkan udara alami (non AC).

*“Summarecon selalu membangun kawasan terpadu dengan memperhatikan keseimbangan dan pelestarian lingkungan, hal ini merupakan perwujudan dari visi Summarecon untuk menjadi teman sepanjang waktu dalam membangun komunitas dengan ekosistem kehidupan yang harmonis dan juga misi perusahaan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan berkelanjutan. Upaya ini telah kami lakukan di seluruh kawasan yang telah dikembangkan Summarecon. Kami sangat bahagia, kerja keras kami di Summarecon Bandung mendapatkan apresiasi oleh dunia internasional dalam FIABCI 2024”,* ujar **Direktur PT Summarecon Agung Tbk, Herman Nagaria** yang hadir pada malam penghargaan dan menerima piala penghargaan FIABCI.

**Executive Director Summarecon Bandung, Hindarko Hasan** menambahkan, *“Kami sangat bersyukur hari ini Summarecon Bandung meraih penghargaan yang sangat bergengsi. Ini memberikan semangat bagi kami untuk terus maju dan berinovasi. Terima kasih untuk seluruh pihak yang sudah memberikan apresiasi ini dan pihak-pihak yang selalu mendukung Summarecon Bandung untuk meningkatkan quality of life seluruh stakeholder Summarecon Bandung dan sekitarnya.”*

#### **Tentang Summarecon Bandung**

Summarecon Bandung merupakan kawasan terintegrasi yang terdiri atas bangunan residensial, komersial, dan ruang terbuka hijau. Summarecon Bandung memadukan secara harmonis tempat untuk tinggal, bekerja, dan menikmati waktu luang (*live, work, and play*). Sebuah kawasan modern dan inovatif yang menjadi wadah bagi energi kreatif untuk tumbuh dan berkembang. Sejak awal pembuatan *Master plan* dan seterusnya Summarecon Bandung secara berkelanjutan memperhatikan pengaturan tata ruang dan rancang kota yang humanis. Summarecon Bandung terletak strategis di bagian timur Kota Bandung, tepatnya di Gedebage, yang akan menjadi pusat baru Kota Bandung. Fasilitas pendukung Summarecon Bandung sekarang makin lengkap dengan bergabungnya Gerai Pelayanan Publik Kota Bandung, Rumah Sakit Santo Borromeus, Supermarket Setiabudhi, Summarecon Mall Bandung, Sekolah Islam Al Azhar, ITB Innovation Park, gedung perkantoran, ruko komersial, dan tentunya hunian.

**Bandung, 30 Mei 2024.**

**Diterbitkan oleh:**

**Corporate Communication**

**PT Summarecon Agung Tbk**

**Telp. (021) 4714567**

**E-mail: [publicrelation@summarecon.com](mailto:publicrelation@summarecon.com)**

**[www.summarecon.com](http://www.summarecon.com)**